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Réunion "Jas de Beaumont" le 8 novembre 2016 
 

A la table des organisateurs de la réunion : JM Applanat (conseiller délégué à l'urbanisme),  Sabine Pras et Sophie 

Ducreux (Dir des Ops d'aménagement, MAMP), Julien Delmas (Dir des svc tech Pertuis), Frédéric Jauffred et Thomas 

Guilbert (Dir de l'urbanisme Pertuis), le représentant de la société AscodE. 

Dans la salle: une cinquantaine d'habitants du quartier des Moulières qui ont répondu à l'invitation de l'ADMN et de 

l'AAQM et un élu de l'opposition municipale (Eric Banon). 

La réunion est présentée comme une réunion d'information en attendant d'avoir le feu vert du Conseil 

Départemental qui doit avancer des solutions techniques sur la base d'une étude circulatoire qu'il a réalisée. Une 

réunion dite de "concertation" pourrait avoir lieu début 2017 en s'appuyant sur cette étude. (Cependant il est dit 

que la concertation concernant le Jas de Beaumont  est terminée et qu'il n'y a pas lieu d'en faire une autre.) 

La présente réunion est articulée sur 2 présentations: l'une montrant une étude circulatoire réalisée dans notre 

quartier sur la RD 973 et les voies qui y accèdent (ville de Pertuis), l'autre montrant l'état des projets immobiliers, 

commerciaux et des projets d'aménagement de la circulation automobile et autres  dans la ZAC  Jas de Beaumont et 

sur le Bd Guigues. 

M. Jauffred précise qu'une étude complémentaire menée par la Ville de Pertuis  s'intéressera à la situation du Bd 

Guigues et des liaisons avec les lotissements et la Zac Jas de Beaumont. 

Les réalisations projetées dans les 5 ans à venir sont les suivantes: 

 390 logements et une extension de la zone commerciale Hyper U dans la Zac JdB 

 un groupe scolaire et la cuisine scolaire centrale au sud de l'intersection de la Draille Pugère et du 

Chemin des Moulières. (moins de 10 classes dans un 1er temps, possibilité d'aller jusqu'à 20) 

 310 logements au sud de la RD 973 

 une école privée au nord de la croix de Gon (incertitude concernant le nombre de classes. Le 

document remis aux participants inclut primaire et secondaire. Nombre de classes ?) 

Il est dit que le surplus de circulation dans le quartier des Moulières peut être absorbé par le rond point existant de 

la Croix de Gon auquel il faudra adjoindre un second rond point à l'intersection du chemin des Moulières et de la RD 

973. 

Par ailleurs, un "bypass" utilisant en partie l'actuel chemin de la Baume (sud de la RD 973) pourrait acheminer le 

trafic ouest/sud dans les 2 sens et ainsi alléger un peu le trafic sur la RD 973 et au rond point de la pierre plantée. Le 

tracé n'est pas encore complètement arrêté. 

Le projet montre la réalisation d'un "barreau" accolé à l'école privée et faisant la jonction entre RD 973 et Draille 

Pugère. 
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Les interventions des habitants des Moulières montrent un fort scepticisme et des doutes quant à la possibilité 

d'augmenter la circulation automobile sur des voies déjà saturées à certaines heures de la journée. La situation du 

rond point de la pierre plantée et du Bd Guigues est actuellement très préoccupante. 

Le statut de la rue G Lançon (qui a connu quelques accidents récents) est évoqué en regard de l'extension de la zone 

commerciale et des accès envisagés. Sens unique à la descente? 

Les accès à la zone commerciale (qui sera agrandie) sont aussi évoqués. Mais les choix définitifs ne sont pas faits. 

L'ADMN qui juge inopportun le projet de barreau raccordé à la Draille Pugère s'étonne de constater que sa position 

géographique a encore été modifiée pour être positionné de nouveau plus près des habitations existantes. Selon nos 

interlocuteurs, rien n'est encore décidé, il peut encore bouger. 

(A ce propos, l'ADMN a adressé à la ville de Pertuis un dossier contenant d'autres propositions) 

De même la déviation Nord qui est présentée comme un projet difficile à obtenir du CD ne fait l'objet d'aucune 

remise en cause quant à sa pertinence et son rapport coût/utilité. (Coût financier et environnemental). 

Les solutions envisagées à l'est et sud-est de Pertuis sont cantonnées à la réalisation de la virgule V31 + quelques 

aménagements de voies et donc pour le moment c’est peu pour acheminer par l'est le flux venant du nord-est et de 

l'est qui fait le tour de Pertuis  par le Bd Guigues pour aller vers le sud (près de 20 % du trafic du Bd Guigues!) 

L'ADMN aurait souhaité un comptage plus détaillé des véhicules (selon origine / destination) qui se rendent et qui 

sortent de la zone commerciale et notamment en fonction de la plage horaire. Il faut savoir que la fréquentation de 

la zone commerciale est loin d'être négligeable et se compte en milliers de véhicules / jour et représente souvent 

plus de la moitié du trafic acheminé par certaines voies de circulation. Ce comptage serait utile pour appuyer l'étude 

des accès à la zone commerciale. Il semble que cette étude sera difficile à obtenir. Un tableau sommaire (fourni par 

l'exploitant commercial) peut être consulté à la page 160 du document portant création de la Zac. 

De nombreux habitants ont souligné l'importance de prévoir des alternatives à la circulation automobile. Nos 

interlocuteurs sont en plein accord avec eux. C'est un point très positif car il semble qu'il y ait une réelle volonté de 

trouver des solutions piéton/cycle pour faire la jonction centre ancien / Zac JdB, à l'intérieur de la Zac et pour 

desservir les futurs établissements scolaires.  

 

  

 

 

 

 

 


